

La Devise Républicaine revisitée par les élèves du collège Pierre et Marie Curie.

Cette production est le fruit du travail d'un groupe d'élèves de 6° et de 5° qui s'est investi de manière volontaire dans la réalisation d'une illustration des valeurs républicaines : LIBERTE, EGALITE, FRATERNITE.

A la suite de nombreux échanges et discussions autour de ces thèmes fondamentaux, nous sommes parvenus à définir une technique mélangeant le collage, le dessin et la peinture.

Puis, a débuté une phase de production libre lors de laquelle les élèves se sont questionnés sur comment évoquer la liberté, l'égalité, la fraternité en multipliant les techniques et les supports.

L'étape suivante a été la mise en commun des recherches personnelles de chaque élève afin de faire un choix sur la composition générale de l'ensemble.

En fond, les trois couleurs représentant le drapeau Français sur lesquelles se superposent trois espaces évoquant les trois thèmes de la devise.

La Liberté : cette valeur difficile à représenter est suggérée par des formes abstraites tantôt découpées, tantôt déchirées, par des traces et des éclaboussures. Cette Liberté créative n'est-elle pas une manière d'entrevoir la Liberté ?

L'Égalité : elle est ici représentée par des silhouettes de personnages de formes, de tailles et de couleurs différentes qui se multiplient et se superposent pour nous signifier l'importance d'accepter la différence.

La Fraternité : le choix des mains s'est imposé aux élèves car c'est avec elles que l'on crée des liens...

L'aspect général de cette production volontairement dynamique et colorée est le résultat du regard que portent nos jeunes élèves sur les fondements mêmes de notre société.

Les élèves du collège Pierre et Marie Curie :

Sicre Audrey

Combes Margot

Haran Louise

Poentis Clara

Azéma Chloé

Catanèse Maxime

Mezailles Emma

Dupré Pierre

Omont Emmy

Epiphani-Brian Elias

Palevody Anais

Hidrio Valentin

Lima Loic

Cortiade Mathis

Mr Labussière, professeur d'Arts Plastiques.